

Rakerwil MTT PWM untuk Jatim Berkemajuan

Minggu, 15-05-2016

Malang, Muh.id – Majelis Tarjih dan Tajdid (MTT) Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Timur melaksanakan Rapat Kerja Wilayah (Rakerwil) pada hari ini (15/5) bertempat di Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) dengan mengusung tema ‘Penguatan Ideologi Muhammadiyah dan MTT yang Responsif Menuju Jawa Timur Berkemajuan’. Turut hadir dalam Rakerwil tersebut, Rektor UMM Dr. Fauzan, M.Pd dan seluruh pengurus MTT se-Jawa Timur.

“Saya telah menjalin komunikasi dan koordinasi dengan Ketua MTT PWM Jatim, dan saya mengatakan bahwa UMM siap membantu segala program MTT dengan fasilitas, sarana, dan prasarana yang dimiliki” ungkap Dr. Fauzan, M.Pd.

Ketua MTT PWM Jawa Timur, Dr. M. Nurhakim pada sambutannya mengatakan bahwa ada faktor intern maupun ekstern yang melandasi Rakerwil kali ini. Faktor intern merupakan tantangan yang muncul dari dalam tubuh muhammadiyah sendiri dalam dinamika persyarikatan, sedangkan faktor ekstern timbul dari luar persyarikatan yang besar atau kecil, banyak atau sedikit, dan cepat atau lambat akan dapat berpengaruh baik bagi persyarikatan, agama, bangsa, dan negara. Salah satunya adalah isu globalisasi yang menyebabkan distorsi nilai-nilai keagamaan, budaya, politik, ekonomi, sosial, serta pertahanan dan keamanan.

“Semuanya bersinggungan dengan Muhammadiyah. Kita perlu berbenah, untuk mewujudkan Indonesia berkemajuan. Muhammadiyah harus lebih peka, lebih responsif terhadap problematika-problematika seperti itu” tuturnya.

Ia juga menambahkan bahwa Rakerwil ini merupakan arena konsolidasi Majelis Tarjih se-Jawa Timur, sekaligus merumuskan strategi Majelis Tarjih PWM Jatim untuk periode 2016-2020. “Majelis Tarjih se-Jatim turut kami undang agar tercipta koordinasi program kerja antara Majelis Tarjih PWM dengan Majelis Tarjih PDM se-Jatim” jelasnya.

Sementara itu, Ketua PP Muhammadiyah Prof. Dr. Syafiq Mughni, MA dalam pemaparannya mengatakan bahwa MTT punya wewenang untuk mengarahkan ideologi Muhammadiyah. “Bagi saya ideologi adalah dasar, juga cita-cita, landasan gerak, pendekatan, yang menentukan cara kita” paparnya.

Rakerwil MTT PWM Jawa Timur diisi dengan keynote speech dari Prof. Dr. Syafiq A. Mughni yang juga dilanjutkan dengan pembagian divisi dalam MTT, yakni Divisi Tarjih, Divisi Fatwa, Divisi Kajian dan Publikasi, serta Divisi Hisab dan Ilmu Falak. “Adanya Rakerwil ini, harapan kami mampu menghasilkan strategi-strategi, program-program yang bukan hanya bagus, tapi bermanfaat bagi persyarikatan tentunya” kata Nurhakim.**(abey/ubay)**

Kontributor : Ubay

Editor : Abey